

Gemeinde Mainhausen, Montag, 15. Juli 2013

Ausflugstag in Panama



Auch in diesem Jahr machten alle „Panama- Bewohner“ einen gemeinsamen Ausflug. Ausflugsziel war der Goetheturm. Mit gepacktem Rucksack und guter Laune ging es morgens ganz bequem mit dem Bus nach Frankfurt.

Nach einem gemeinsamen Wiesen- Picknick gingen die Kinder auf Entdeckungstour. Und es gab viel für sie zu entdecken. Einige verirrt sich gleich im Labyrinth, andere probierten die große Rutsche aus, aber es war auch Fußball spielen angesagt. Jedes Kind fand sein Plätzchen, an dem es Spaß hatte und sich wohl fühlte. Am Nachmittag ging es nach einem tollen Tag wieder zurück nach Panama.